

Originalarbeit

- 281** Versicherte der gesetzlichen Krankenversicherung (GKV) und der privaten Krankenversicherung (PKV): Unterschiede in Morbidität und Gesundheitsverhalten
P. Kriwy, A. Mielck
- 289** Welche Patienten werden (nicht) in das DMP Diabetes eingeschlossen?
S. Dunkelberg, D. Zingel, A. Noack, H. van den Bussche, H. Kaduszkiewicz
- 294** Vorhersage der Erwerbstätigkeit in einer Bevölkerungsstichprobe von 4225 Versicherten der LVA über einen Prognosezeitraum von fünf Jahren mittels einer kurzen Skala (SPE-Skala)
O. Mittag, T. Meyer, N. Glaser-Möller, C. Matthis, H. Raspe
- 303** Zur Problematik der Implementierung des betrieblichen Eingliederungsmanagements in kleinen und mittleren Unternehmen
C. Hetzel, T. Flach, A. Weber, H.-M. Schian
- 309** Akute gesundheitliche Effekte bei Kindern nach einer akzidentellen Freisetzung von Epichlorhydrin
I. Basting, M. Hoopmann, V. Ehrenstein, R. Suchenwirth, H. Tödt, J. Reichert, H. Dressel, A. Rosenberger, M. Schmid, D. Nowak, K. Radon
- 316** Reisemedizinische Beratungen und Impfungen als infektionspräventive Aufgabe – Daten der Sprechstunde des Stadtgesundheitsamtes Frankfurt am Main 2002 – 2004
U. Heudorf, P. Tiarks-Jungk, S. Stark

Originals

- 281** Persons Insured with the German Statutory Sickness Funds or Privately Insured: Differences in Health and Health Behaviour
P. Kriwy, A. Mielck
- 289** Which Patients are (not) Included in the DMP Diabetes Programme?
S. Dunkelberg, D. Zingel, A. Noack, H. van den Bussche, H. Kaduszkiewicz
- 294** Predicting Gainful Employment in a Population Sample of 4225 Statutory Pension Insurance Members Covering a Prognostic Period of Five Years Using a Brief Subjective Prognostic Employment Scale (SPE Scale)
O. Mittag, T. Meyer, N. Glaser-Möller, C. Matthis, H. Raspe
- 303** Problems of Implementing Integration Management at Company Level in Small and Medium-sized Enterprises
C. Hetzel, T. Flach, A. Weber, H.-M. Schian
- 309** Acute Effects on the Health of Children After Accidental Exposure to Epichlorohydrine
I. Basting, M. Hoopmann, V. Ehrenstein, R. Suchenwirth, H. Tödt, J. Reichert, H. Dressel, A. Rosenberger, M. Schmid, D. Nowak, K. Radon
- 316** Travel Medicine and Vaccination as a Task of Infection Prevention – Data of the Special Consultation Hours of the Public Health Department Frankfurt on the Main, Germany, 2002 – 2004
U. Heudorf, P. Tiarks-Jungk, S. Stark